



Pièces	3 Pièces
Superficie	58 m²
Référence	627V3582M
Prix	389 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

L'Agence de Provence vous propose à la vente en Exclusivité cette charmante maison mitoyenne des deux côtés de type 3 pièces à Mougins. Située dans le quartier très prisé de Pibonson, à deux minutes du village de Mougins et des commerces, et dotée d'une magnifique vue mer, la maison se compose comme suit : au rez-de-chaussée un salon /séjour et cuisine équipée climatisés donnant sur une très belle terrasse plein sud. À l'étage une grande chambre climatisée vue mer, une salle de douches, un wc indépendant, une petite chambre ou bureau avec accès au petit jardinet à l'arrière de la maison. Vous ...

The Agence de Provence offers you for sale exclusively this charming 3-room semi-detached house in Mougins. Located in the popular district of Pibonson, two minutes from the village of Mougins and shops, and with a magnificent sea view, the house is composed as follows: on the ground floor an air-conditioned living room and equipped kitchen opening onto a very beautiful south-facing terrace, Upstairs a large air-conditioned bedroom with sea view, a shower room, a separate toilet, a small bedroom or office with access to the small garden at the back of the house. Outside you can enjoy private ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

